



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



15/03/2024

LEGISLATIVO

Comentario de Valeria Moy, especialista en finanzas con Carlos Loret de Mola en W Radio

(CARLOS LORET DE MOLA).- “Hace poco se publicaron los resultados de la Cuenta Pública de 2022. Las irregularidades que detectó la Auditoría Superior de la Federación fueron por 32 mil 900 millones de pesos, básicamente el 76 por ciento de estos miles de millones de pesos se concentran en el gasto del Gobierno Federal y llama la atención lo que se sucede en Pemex y CFE donde se concentran alrededor de 2 mil 250 millones de pesos de irregularidades. La Cuenta Pública presenta las irregularidades y muy pocos respondieron, aclararon los recursos y básicamente permanecen 30 mil millones de pesos sin aclarar”.

<https://drive.google.com/file/d/1imwkL5JS0wqcrnBw0pgCXdrVGfqGOkgw/view>